

Solicitan estudiantes cambios profundos en el sistema educativo de Chile



Santiago de Chile, 25 may (RHC) Estudiantes de Chile continuaron sus acciones de protestas e irrumpieron nuevamente en el ministerio de Educación, donde desplegaron una pancarta que insta al gobierno a cumplir sus promesas.

También exigieron los alumnos un nuevo sistema de financiamiento en la educación, sobre todo para la enseñanza pública, y convocaron a marchar este jueves.

La víspera, los estudiantes se hicieron pasar por turistas e ingresaron a la sede del gobierno, donde anunciaron el comienzo de una ofensiva para que la presidenta Michelle Bachelet escuche sus demandas en materia educacional.

Los estudiantes de educación secundaria de Chile ratificaron su determinación a manifestarse mañana jueves, pese a la falta de autorización de la Intendencia Metropolitana.

No obstante la ausencia de permiso para marchar por las calles principales del centro de Santiago, los líderes estudiantiles reiteraron su determinación, en otro desafío al Gobierno.

Pese a fuertes críticas por la acción ayer de un grupo de jóvenes que burló la seguridad en el Palacio de La Moneda e ingresó a la instalación de forma violenta, se mantiene la decisión de los estudiantes de radicalizar sus protestas.

De forma tangencial, el ministro de Gobierno y portavoz oficial, Marcelo Díaz, remarcó que si hay algo que el país tiene claro "es que este Gobierno ha puesto el corazón y las ganas en sacar adelante una reforma educacional muy relevante".

Díaz señaló que se ha iniciado un tránsito "desde la educación concebida como un bien de consumo hacia uno como un derecho social garantizado" y agregó una serie de logros a partir de esta línea de trabajo.

"Hace 36 años que no había gratuidad en las universidades de este país y hoy ha vuelto la gratuidad a la educación superior. Son cambios importantes, sin marcha atrás que reflejan un compromiso muy profundo", acotó.

El secretario de Estado argumentó que "a todos nos gustaría ir más rápido, a veces las transformaciones requieren también tiempo de maduración, de discusión, cambiar normas, leyes, hay que adecuar instituciones".

La Intendencia Metropolitana no autorizó el recorrido solicitado por los estudiantes de la Asamblea Coordinadora de Estudiantes Secundarios (ACES) y la Coordinadora Nacional Estudiantes Secundarios (Cones) para marchar mañana.

La reforma educacional que está dando el Gobierno tiene que considerar al movimiento social y es por eso que nos movilizaremos este 26 de mayo y lo que sea necesario para cambiar de una vez la educación en Chile, anotó la Cones.

Ayer la presidenta de la República, Michelle Bachelet, reaccionó ante el ingreso a la sede gubernamental de una veintena de jóvenes que se hicieron pasar por turistas para desafiar a las autoridades.

"Estoy convencida de que va a ser con diálogo, con respeto y con argumentos sólidos que vamos a poder avanzar cada día en lograr una mejor educación en Chile para todos", remarcó la jefa de Estado.

Bachelet añadió que en la actualidad miles de familias ven a sus hijos estudiando gratis, sin deuda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94646-solicitan-estudiantes-cambios-profundos-en-el-sistema-educativo-de-chile>



Radio Habana Cuba